
令和 4 年 2 月 7 日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。居宅サービスの事業者数について 2016 年か

ら 2020 年までの統計では全体として 106.8％の増加傾向とか。5 年前から

なら納得ではありますが、ここ直近の数字は知りたい気がします。 

さて、地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 光晴 

--------------------------------------------------------- 

http://kakamigahara-kaigohoken.sakuratan.com/ 
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